

東郷幼稚園だより

令和5年度 No.7
 令和5年9月29日
 薩摩川内市立東郷幼稚園
 発行責任者：南之園八千代



日中はまだまだ残暑が厳しい日々が続いていますが、朝晩は、涼風が吹くようになりました。幼稚園で育てているもち米も、無事にお米の花が咲き、実になり稲穂が少しずつ垂れ始めました。実りの秋が楽しみです。

園舎周りで鳴く虫の声も、秋を感じさせられるスズムシ、コオロギの鳴き声にかわり、秋はゆっくりすすんでいきます。日中は、まだまだ暑い日が続いていますが、運動会に向けての活動が進んでいます。体調管理に留意しながら、取り組んでいるところです。

インターンシップ生とのふれあい！(純心大学生)9月4日～8日まで



【社会生活とのかかわり】



3名の純大生が5日間、インターンシップで、本園に来られました。一緒に遊んだり会話をしたりする中で、子供とのかかわり方や言葉かけの大切さ等の指導法について学ばれました。緊張気味の子供たちでしたが、二日目以降、親しみをもってふれあって一緒に活動していました。



敬老の日のプレゼント投函！！9月12日(火)

9月18日(月)の敬老の日に向けて、おじいちゃん・おばあちゃんにプレゼントを送りました。東郷郵便局の方々が子供たちのために集荷に来てくださり、子供たちは「よろしくお祈りします」と言いながら、郵便局員さんにプレゼント入り封筒を渡しました。

また、いつもお仕事を頑張っている郵便局員さんに手作りの感謝メダルを渡しました。

「いつもありがとうございます。」とお礼の言葉を伝えることができました。



園児募集中です。

【言葉による伝え合い】

【豊かな感性と表現】

火災避難訓練・・・9月15日(金)

当日は、避難訓練があることを伝えていませんでしたが、落ち着いて避難することができました。消防士さんは言いました。どんなに訓練していても災害に巻き込まれたら、冷静でいられなくなると。

だから、何回も何回も訓練をして、もしもの時に落ち着いて行動できるように備えることの大切さを教えてくださいました。その後、消火器の使い方の見学、消防自動車の見学等を行いました。最後に「いつもありがとうございます」の言葉と感謝メダルを渡すことができました。



未就園児交流 9月12日(火)

3名の未就園児さん達が遊びにきてくれました。簡単な手作り楽器を作った後、在園児さんと遊びました。また遊びに来てくれるといいなと思いました。

今回は10月18日(水)10時からです。



【思考力の芽生え】

【豊かな感性と表現】



もうすぐ収穫！！

6月に植えた稲の苗。株が増え、花が咲きコメの粒が大きくなり、稲穂が垂れはじめています。収穫が楽しみです。



実りの秋
 黄金の稲穂に
 ワクワク

10月

行事予定と活動

日	曜	行事	子供の活動	保護者に関わる行事
1	日		【好きな遊びを楽しむ】	
2	月	安全点検	ままごと、ごっこ遊び、製作遊び、折り紙	個人面談
3	火	個人面談・職員作業		
4	水			
5	木	運動会予行	運動会予行練習をがんばろう！	運動会予行(役員)
6	金	運動会予行(予備日)		
7	土			
8	日			
9	月	祝)スポーツの日		
10	火	職員会議	【運動会の練習】:園庭	
11	水	保育部会	開・閉会式、かけっこ、ダンス、規律訓練(年長)	
12	木	地震津波避難訓練	避難訓練をしよう。	運動会会場づくり(12:50~)
13	金	運動会会場づくり		
14	土			
15	日	第37回わいわい運動会	運動会をみんなで楽しもう！	
16	月	振替休日		
17	火	稲刈り	地域の方々と稲刈りをしよう。	
18	水	未就園児交流	小さい子と遊ぼう！	郷土館にいこう
19	木	4園交流保育(東郷幼)		
20	金	秋の一日遠足	みんなで運動会ごっこを楽しもう！	
21	土			
22	日			
23	月			
24	火	キッドピクス	キッドピクスを楽しもう	
25	水			
26	木	防災教室		
27	金	いもほり	いもほりを楽しもう！	
28	土			
29	日			
30	月	4園交流(亀山幼)	他の友達と楽しく遊ぼう！	
31	火			

11月の行事予定

- 1日(水) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(~7日まで)、稲の脱穀自由参観(~7日まで) 令和6年度入園願書受付開始
- 2日(木) 祖父母参観
- 6日(月) 未就園児交流会
- 7日(火) 職場体験(~9日:川内商生)
- 8日(水) 個人面談
- 9日(木) 収穫祭
- 10日(金) キッドピクス
- 14日(火) 誕生会(11・12月)
- 17日(金) 保健指導
- 21日(火) 交流保育(ひわき幼)
- 24日(金) おたのしみ会予行
- 30日(水) 東郷学園教師保育参観



9月11日:ALTとの交流



【言葉による伝え合い】



【健康な心と身体】

エピソード⑦【豊かな感性】

【言葉による伝えあい】

9月11日(月)は、ALTとの交流がありました。

始めに、My name is ○○のあいさつで、会話のおさらいをしました。

「やってみたい人」とガブリエル先生。「はい。」と次々と子供たちが挙手しました。子供たちは、順番に自分の名前を紹介しました。発表が終わると、みんなから拍手をもらいました。発表が終わった子供もほっとして笑顔が見られました。「Next!」と、ガブリエル先生。D子も挙手。いよいよD子の番になりました。少し、表情がこわばっていましたが、担任の先生から励ましの言葉をもらい、一つ深い深呼吸をしたD子は、「My name is ○○」と発表することができました。しっかりと、聞き取ることができる声でした。ガブリエル先生も、「Nice! good job!」と褒めてくださいました。D子も、発表が出来てほっとした表情で、にっこりと笑みをこぼしていました。その様子から、とてもうれしかった様子が伺えました。その後の活動や遊びでも元気があり、表情も柔らかかでした。なかなか感情を表に表すことが少ないD子ですが、これからも、できた喜びを自信につなげてほしいと思う出来事でした。

